
  

令和４年度学校評議員会報告 

 
第    回学校評議員会            【令和５年２月 14日（火）実施】 
 
１ 実施概要（協議研究事項を含む） 
 

学校評議員３名参加（４名欠席） 
 16：00～17：00 協議  
・各部署からの本年度取組の様子を報告・説明 
   進路指導取組説明(特に３年生の状況)、生活指導取組説明、生徒会取組説明 

   ＰＴＡ取組説明、１・２・３学年取組説明 
・学校評価について 
・学校評議員から、本校の取り組み説明に対する質問、意見、助言 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 
 

・ 資料を 2週間前に配付して事前に目を通しておいていただいた。 
・ 資料の説明を簡潔にし、評議員からの意見や助言をいただく時間の確保に努め

た。 

・ やわらかい雰囲気で会が運営されるように努めた。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 
 

・ 向陽生があいさつをしてくれる。それが中学生への良い刺激になっている。 
・ 町内では学級閉鎖の中学校があるが、向陽のインフルエンザの状況はどうか？ 

＝ 特定の部活内で数名出たがそれ以上に広がっていない。 

・ タブレットの家での使用について課題がないか？ ＝ タブレットよりも家庭で
は各自のスマホを使用している状況がある。 

・ 毎月行っているといういじめアンケートはどのようなものか？ ＝ 学校で質問

項目を設定している。 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 
 

・ 結局、７名全員に揃っていただける機会はなかった。学校行事や職員の業務も勘
案し、引き続き日程・内容を検討したい。 

・ 評議員さんから、「学校に足を運ぶ機会を作っていただき、ありがたかった。PTA
の役員についてもよい経験をさせてもらった。」といった言葉をいただいた。 

・ 通学路の安全について、引き続き検討したい。 
 

 

３ 


